LA GACETA REGIONAL DE SALAMANCA

SALAMANCA

Prensa: Diaria

Tirada: 15.732 Ejemplares Difusión: 13.240 Ejemplares

16/07/14

001:83734415

Página: 8

Sección: LOCAL Valor: 2.328,00 € Área (cm2): 888,9 Ocupación: 95,5 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 80000



Un grupo de estudiantes extranjeros de español durante una visita a la Plaza Mayor de Salamanca. | BARROSC

La Universidad acaparará Estados Unidos, Brasil y China con el nuevo título de español

El director de Cursos Internacionales destaca el carácter estratégico de la participación de Salamanca, junto a la UNAM, en la creación del certificado "on line" del Cervantes

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, que ya está considerada la universidad del español, espera convertirse en la universidad de referencia del hispanismo con la creación del nuevo certificado internacional de español del Instituto Cervantes, junto a la UNAM de México.

Después de que el director del Cervantes, Víctor García de la Concha, anunciara el pasado lunes la creación del nuevo título de carácter "on line" para certificar el conocimiento del idioma español con la Universidad de Salamanca y la UNAM, ayer el consejero delegado de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, José Miguel Sánchez Llorente, ahondó en la importancia de un proyecto "gigantesco", según sus palabras, ya que pretende acaparar los tres mercados fundamentales del español: Estados Unidos, Brasil y China, haciendo especial hincapié en el ámbito norteamericano.

"Es difícil imaginar ahora mismo cuál es la envergadura del proyecto", afirmó Sánchez Llorente, e insistió en que la Universidad de Salamanca es la única de España implicada

LOS DETALLES

Importancia de Estados Unidos

Estados Unidos es fundamental en el ámbito de la enseñanza de español para extranjeros, ya que el 70% de los alumnos de la etapa educativa High School estudian español como segundo idioma. Además, en este país residen millones de hijos de inmigrantes que tienen el español como lengua materna pero que necesitan perfeccionarlo porque no lo han estudiado. A esos colectivos se dirigirá de forma directa el nuevo certificado internacional de español del Instituto Cervantes, la Universidad de Salamanca y la Universidad Autónoma de México (UNAM).

Evaluación de destrezas

Aunque el modelo de examen que incluirà el nuevo titulo "on line" de español del Cervantes aún no está elaborado, los tres socios del proyectos ya han establecido la necesidad de evaluar cuatro destrezas que deberán fijar los académicos de la Universidad de Salamanca y de la UNAM, así como los expertos del Cervantes.

en la creación del que será el diploma de español de referencia en todo el mundo, lo que confirma su liderazgo en la enseñanza del castellano para extranjeros.

Sobre el nuevo certificado, el consejero delegado de Cursos Internacionales aseguró ayer que el proyecto aún no está cerrado, pero que la idea es poner en marcha una prueba 'on line", de forma que llegue a los estudiantes de todo el mundo. Además, será un examen adaptativo, es decir, que el estudiante hará el ejercicio y en función de los aciertos y errores se situará en una escala de conocimientos, de forma que no se presentará a un nivel concreto, como sucede con los diplomas actuales. Además, esa escala tendrá un baremo de 1 a 1.000, siguiendo los parámetros norteamericanos, aunque esa puntuación tendrá, a su vez, un nivel equivalente en el marco europeo.

La idea es que cientos de miles de personas se puedan examinar a la vez desde cualquier lugar del mundo y casi de forma inmediata a la finalización de la prueba puedan conocer su nivel de conocimiento del idioma español.



García de la Concha con el rector de la Universidad de Salamanca. | ARCHIVO